

ANTRAG

der Fraktion der AfD

Keine Maskenpflicht für Kinder

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert,

1. die Maskenpflicht für Kinder aufzuheben.
2. eine überbordende drangsalierende Bürokratie bei der Kontrolle von Corona-Maßnahmen mit Bezug auf das Kindeswohl zu unterlassen.

Nikolaus Kramer und Fraktion

Begründung:

Es gibt keinen gesicherten Nachweis für die Wirksamkeit der Maske. Bei Kindern ist sie weder erforderlich noch verhältnismäßig. Zudem hat die Maske erhebliche Nachteile, vor allem auf psychischem Gebiet. Das Kindeswohl gebietet eine Befreiung der Kinder von der Maskenpflicht.

Bei der Umsetzung und Kontrolle von Corona-Maßnahmen gilt ebenfalls das Gebot der Verhältnismäßigkeit. Mit der von den Erziehungsberechtigten unter Androhung eines Bußgeldes und eines Betretungsverbots der Kinder abverlangten Gesundheitsbestätigung für den Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen in den Schulen wurde gegen diesen Grundsatz grob verstoßen, zumal hier eine Bestätigung verlangt wurde, zu deren Abgabe die Eltern objektiv überhaupt nicht imstande sind.